





Einladung zur Woche der offenen Tür im „Dragonfly“ English Kindergarten

Liebe Eltern,

wir laden Sie herzlich ein, unseren MINT-zertifizierten, englischsprachigen Kindergarten in unserer Woche der offenen Tür kennenzulernen!

Entdecken Sie unser wunderschönes, liebevolles und kindgerechtes Haus, sowie unser pädagogisches Konzept und auch unser herzliches Team.

-  Wann? Montag, den 10. Februar 2025 - Freitag, 14. Februar von 09:00 – 16:00 Uhr
-  Wo? „Dragonfly“ English Kindergarten
Villacherstrasse 93, 9020 Klagenfurt

Das erwartet Sie:

- Persönliche House Tour durch unseren Kindergarten
- Individuelles Gespräch mit unserem Team, um auf Ihre Fragen und Wünsche einzugehen
- Einblicke in unseren Tagesablauf und unser Konzept

Da wir Ihnen die Möglichkeit geben möchten, sich ausreichend Zeit für einen Rundgang und ein Gespräch zu nehmen, bitten wir Sie ganz herzlich um Voranmeldung.

Anmeldung am besten sofort unter:

 Telefon: 0664-621 88 98 - Doris Affar-Grabher / Kindergartenleitung

 E-Mail: info@mydragonfly.at

Wir freuen uns, Sie und Ihr Kind persönlich kennen zu lernen!

Mit herzlichen Grüßen,

Ihr Team vom „Dragonfly“ English Kindergarten



Invitation to the Open House Week at „Dragonfly“ English Kindergarten

Dear Parents,

We warmly invite you to get to know our MINT-certified, English-Kindergarten during our Open House Week!

Discover our beautiful, child-friendly facility, our educational concept, and our welcoming team.

 **When?** Monday, February 10, 2025 – Friday, February 14, 2025, from 9:00 AM to 4:00 PM

 **Where?** „Dragonfly“ English Kindergarten
Villacherstrasse 93, 9020 Klagenfurt

What to Expect:

- A personal tour of our kindergarten
- Individual discussions with our team to address your questions and wishes
- Insights into our daily routine and concept

To ensure we can provide enough time for a tour and conversation, we kindly ask you to register in advance

Best to register right away via:

 **Telephone:** 0664-621 88 98 - Doris Affar-Grabher / Head of Kindergarten

 **E-Mail:** info@mydragonfly.at

We look forward to meeting you and your child in person!

Best regards,

Your Team at „Dragonfly“ English Kindergarten